

LA SEÑORA D.ª Paulina Rosendo de Gardó Falleció ayer, á las cuatro de la tarde A LOS 64 AÑOS DE EDAD HABIENDO RECIBIDO SUS AUXILIOS ESPIRITUALES Sus desconsolados esposo don Francisco Gardó, hija doña Amparo Gardó, hijo político don José María Corell, hermanas políticas, sobrinos y demás parientes, Participan á sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan á la conducción del cadáver que se verificará hoy, á las cuatro de la tarde, desde la casa mortuoria, Vuelta del Ruteñor, 31, hasta la plaza de San Agustín, en donde se despedirá el duelo. No se reparten esquelas.

La situación en Valencia

El día de ayer

Transcurrió el domingo tranquilamente y ayer comenzó el día con alguna expectación. El aspecto material de la población era idéntico al de los días de la semana anterior, observándose algún mayor lujo de precauciones. Los tranvías que estos últimos días circulaban sin escolta, circularon ayer vigilados por la fuerza pública. En muchos talleres no se reanudó el trabajo, en otros, donde se trabajó la pasada semana, se suspendió la labor apenas iniciada. Los mercados estuvieron bien abastecidos. En el puerto el paro siguió siendo absoluto. Circuló el rumor, y lo recogemos como tal, que anoche celebraban los obreros una reunión para acordar la reanudación del trabajo. No pudimos confirmar esta noticia.

El tiroteo de ayer

A la media hora de ocurrir la explosión de la bomba en la plaza de Emilio Castelar ha tenido el público un nuevo motivo de alarma y esta vez de serio carácter. Después de la explosión se congregó numeroso público alrededor del árbol citado, comentando lo ocurrido. A un agente de vigilancia que andaba confundido entre los grupos, le pareció sospechosa la actitud de dos individuos y se acercó á ellos con ánimo de cachearles; pero éstos se dieron á la fuga perseguidos por el citado agente, sonando á continuación numerosos disparos, percibiéndose claramente procedían de diferentes armas. Los perseguidos, en su rápida huida, atravesaron todo el Parque por frente á la nueva fachada de la Casa Ayuntamiento y por frente á los jardincillos de Ribera penetraron en la calle del Llop, siguieron por la de Zapala, cruzaron la calle de San Vicente y desaparecieron por la de la Linterna y travesías. Vestían los perseguidos, á quienes se cree sindicalistas, una blusa larga de dril y gorra negra y el otro chaqueta de color claro y sombrero color caté con cinta de luto. El sombrero fué recogido por un cabo de Seguridad en la calle de Zapala. Lo ocurrido dió ocasión á nuevas carreras y cierre de puertas. Afortunadamente no resultó herido ningún transeúnte, lo que fué una verdadera casualidad, por ser muchas las personas que se hallaban en el lugar del suceso, atraídas por la explosión de la bomba. Este es el relato oficial. El hecho fué general y enérgicamente censurado. Lo dejamos anteayer y lo repetimos hoy: el terrorismo de unos desconocidos que arrojan bombas y matan á mansalva habrá que añadir el terrorismo de la policía. En lugar tan concurrido como el expresado, sobre todo á la hora en que ocurrió el suceso, bien pudo haber ocurrido alguna víctima. Que unos individuos huyan—mucho más cuando no se sabe cuántos son—no es motivo para comenzar á tiros á tonant y á locas. ¿Es que quienes deben velar por el orden están empeñados en fomentar la barbarie? Veremos si el Gobernador civil acaba de una vez con semejantes actos, tan condenables como rídiculos, que no hacen sino aumentar la alarma y que pueden causar desgracias irremediables.

A LOS RECEPTORES POR VAPOR 'LEONORA'

Se avisa á los receptores de mercancías por vapor 'Leonora', procedente de Nueva York, destinadas al puerto de Valencia, que debido á las actuales circunstancias de huelga y en virtud de las condiciones est-mpadas en los conocimientos de embarque, dicho vapor desarrigará en Barcelona. Para más informes y detalles pueden dirigirse á sus armadores señores Domingo Mumburu, S. A., Paseo de Colón, 11, Barcelona.

Un petardo

El sábado, á las cinco y media de la tarde, hizo explosión un petardo en el interior de la fábrica de baldosas que en la calle del Hospital, núm. 8, posee don Francisco Lledó. El explosivo causó grandes destrozos y derribó un tabique. No hubo que lamentar desgracias personales. La esposa del dueño de la fábrica, que se encontraba en dicho establecimiento, sufrió un síncope, siendo trasladada á una casa próxima por algunos vecinos, los cuales cerraron luego la fábrica y el hecho no tuvo más trascendencia ni produjo otras alarmas. Ni la policía ni el juzgado tuvieron conocimiento del suceso hasta el domingo que fué notificado por el señor Lledó, cuando, á su regreso de Castellón, se enteró de lo sucedido en su fábrica.

La agonía de Rusia

Han llegado á El Havre, á bordo del 'Hautmont Southampton' 115 franceses que han podido abandonar Rusia, donde han sufrido toda clase de vejámenes y sufrimientos. Son testigos de mayor excepción que experimentan dos opuestos sentimientos: la alegría de pisar el suelo de la patria como fugitivos de la esclavitud y el recuerdo del dolor, de las penalidades y de las angustias sufridas en Petrogrado. Forman la expedición individuos de todas clases; una modista, una danzarina, ancianos que estaban albergados en un hospicio, dos de ellos paralíticos; cinco monjas de San José con indumentaria civil; el padre Lagrange, dominico, que fué párroco de Santa Catalina; tipo de pateada barba y largos cabellos, con traje secular; un médico, el doctor Marcou, ex director del Hospital francés de Petrogrado, convertido en ruso; y profesor Leclere, un cajero, un ingeniero viejo y mujeres en mayoría y tres criaturas que aún no han sido desteladas. Los liberados Interrogado por un periodista el profesor Leclere, habla de la situación de Rusia: —Lenine ha evolucionado—dice—y si no estuviese supeditado á Trozki, su ángel malo, quizás cambiaría de dirección. Su inspiración es el tipo del falso intelectual, del fracasado, una mezcla de místico hipócrita y orador incendiario. Lo que allí pasa es el resultado de catorce siglos de retraso sometido á un virus tolstoiiano. En el fondo, estupidez en unos, deseos de venganza en otros, y por sobre todo cobardía universal agravada por el hambre. Hay una parálisis completa. De cien muertes, cuarenta lo son de atropello, debilidad. La organización bolchevista no es más que «bluff» y fachada; sólo se revela en la corrupción de la infancia. «No soy tu hijo—dirá á su padre un muchacho—. Soy hijo de los soviets». El embrutecimiento se hace colectivo. En Noviembre la intelectualidad se habrá extinguido. No habrá más que brutos, dirigidos por algunos idealistas y explotadores. Un país que muere y que su cadáver puede contaminar á los otros, un verdadero peligro nacional. El estado sanitario El doctor Marcou se muestra también pesimista. Habla así: —La gran ciudad de Petrogrado desapareció, quizás, sobrevivía como pequeño puerto de exportación para la madera. Su mortalidad espantosa: llega al 75 por 1.000 y los nacimientos están en una proporción de 1 por 1.000; las mujeres carecen de la capacidad física para concebir. El infans reina con tanta extensión como la difteria. En tanto exista el bolchevismo, habrá piojos; falta agua en las casas. Est es, la muerte en Rusia, la muerte por suciedad. Si por un milagro, logra sobrevivir, caben todas las hipótesis, aun las más horribles. En Rusia es la campaña, el labrador, que ha hecho la revolución, como propietario, como soldado. Así ha arreglado su situación: se le respeta, esperando que no apriete á su vez, el tornillo. Cómo se vive Los repatriados cuentan horrores, miserias, verdaderos martirios, aún reconociendo que no se les trataba con la dureza general de los rusos. Los hay que han sufrido cuatro ó cinco de enciones y sólo podían comer cuando vendían sus miserables vestidos. Los 400 kilogramos de mijo, cuestan 500 rublos; el mismo peso de sal, 600; un huevo, 250; y un mantel, 3.500. Trabajando día y noche se pueden ganar 6.000 rublos; las labores se limitan á obras en las calles y carreteras: se obliga á quitar el hielo en las vías, por decreto, ó de lo contrario, se muere de inanición; se somete á la dura labor en la esperanza de evadirse, que se estima una gran dicha. La casa de los locos Al mismo tiempo ha llegado á Londres otro repatriado inglés, Mr. North, de la iglesia anglicana en Moscú. «Puede decirse que Rusia es una casa de locos—afirma—. Se nos ha tratado como tolinos. La vida allí se hace imposible y á transcurrir más tiempo no nos hubiera sido posible regresar. He sido detenido trece veces y sufrido prisión dos. El bolchevismo es el mayor peligro que el mundo haya conocido. Indudablemente acabará por extinguirse. Debe abandonarse á su suerte y abstenerse de entablar con él relaciones. Allí se carece de medios de transporte, pues todas las vías férreas están llenas de locomotoras deterioradas. Los talleres están inactivos: El pueblo se halla desmoralizado y se niega á trabajar. Para lograr el fin del bolchevismo es suficiente darle por no existente y continuar el bloqueo». Estas revelaciones pueden ser de interés para los bolchevitas de fuera de Rusia.

Se vende

en Moncada al contado ó á plazos, ó se permuta por otra finca rústica ó urbana, un chalet-con jardín y entrada independiente para carruaje. Informarán en Valencia, Pintor Sorolla, 20, entresuelo.

Mosaico teatral

Este año se anticipó el verano y con él la terminación de los acontecimientos teatrales en Madrid. Apenas quedan teatros abiertos y ya los «courrieristes» de los periódicos nos hablan de la próxima temporada, de los planes de las empresas, del futuro trasiego de cómicos y autores. Sólo faltan dos estrenos de interés para que pueda darse por definitivamente acabada esta etapa teatral. Uno de ellos es el del sainete de Carlos Arniches que se está ensayando en Apolo y constituye casi una tradición. Cualquiera se va á vernar sin lo ha visto antes el obligado sainete de Arniches. Es la nota final, la última carecajada, el broche, por decirlo así. Simultáneamente con Arniches, estrenará Cadenas en el Reina Victoria la opereta «El príncipe Carnaval», que quiere presentar de un modo festivo.

En el teatro de Clowva

«El Soldado y el Hombre Humanidad» De PI Y MARGALL. Nos ha sorprendido un telegrama de Murcia, publicado en «Diario Universal», dando cuenta del Consejo de guerra constituido en un cuartel de aquella ciudad para juzgar al periodista don Vicente Ferrer Sora por la publicación en «Levante Agrario» del célebre y conocido artículo de Pi y Margall «El Soldado y el Hombre-Humanidad». Porque en Murcia es delictivo lo que se ha publicado muchísimas veces en periódicos, libros y folletos desde hace unos setenta años que lo escribió su autor. Es uno de los primeros trabajos filosóficos-políticos de don Francisco Pi, hacia el año 50 del pasado siglo XIX. Aquí, en «El País», lo hemos publicado más de una vez. Lo han publicado todos los periódicos republicanos y federales de España. Podríamos citar algunos. Fué uno de los artículos que con motivo de la muerte del maestro publicaron muchos periódicos el año 1901, y fué leído en algunas de las veladas necrológicas dedicadas en homenaje á su memoria. En los aniversarios celebrados después ha bu vuelto á reproducir este artículo, pues señala la robustez y el vigor y la profundidad de entendimiento del preclaro pensador y el bello estilo del gran escritor y artista desde sus comienzos y en sus primeros trabajos. Es uno de los artículos, por esta razón, más divulgados, y es extraño que los miembros del Consejo de guerra, que los auditores y togados del actual Gobierno no hayan encontrado alguna vez este artículo en sus lecturas de periódicos ó simplemente literarias. El mismo procesado declara que lo copió de EL PUEBLO, de Valencia. ¡Pi y Margall denunciado, y en espíritu, ante un Consejo de guerra á los veinte años de morir y por un artículo publicado en su juventud! Copiamos el final del telegrama: «Defendió al procesado el abogado don Mariano Ruiz Funes, catedrático de Derecho penal de la Universidad de Murcia. El fiscal mantuvo sus conclusiones. La sentencia, aunque no se conoce, se asegura que es condenatoria.» (!)

En el puerto

Contra lo que se esperaba, tampoco ayer se reanudaron los trabajos de carga y descarga en los muelles del puerto, donde según cálculos bien formados, se ha dejado de ganar jornales, desde que empezó esta huelga, por valor de unas ciento cincuenta mil pesetas. A última hora de la tarde, en los poblados marítimos, eran contradictorias las noticias, pues mientras unos decían que las faenas se emprenderían hoy martes, otros afirmaban que no se trabajará hasta el próximo viernes. Pero lo cierto es que nada se ha resuelto en concreto. Los vapores «Faibo Maru» y «Carolinian», recientemente llegados, han traído cargamentos de trigo para Valencia. Parece que esperan que se normalice la situación, para proceder á la descarga del trigo en el antepuerto. Registro y hallazgo de armas La policía practicó ayer tarde un registro en una casa del centro de la capital, incautándose de varias pistolas automáticas, dos kilos de pólvora y algunos papeles, siendo todo ello puesto á disposición del juzgado. Además fué detenido un individuo cuyo nombre, como también el lugar donde se verificó la aprehensión, se los reservaron los de la policía hasta comunicarlos al juzgado. En el Gobierno civil se concedía importancia al hallazgo de armas y á las detenciones todas verificadas ayer.

La bomba de ayer

A las ocho y diez minutos de la noche de ayer, hizo explosión una nueva bomba en el parque de Emilio Castelar. La detonación fué formidable y produjo la natural alarma, originándose las consiguientes carreras y cierre de puertas. La bomba fué colocada al pie de un grueso árbol situado en el macizo contiguo al Circo Regúes y en su lado recayente á la Avenida de la Estación del Norte. Afortunadamente no produjo más que sustos y alarma. Persona que nos merece entero crédito nos ha hecho el siguiente relato: «Pasaba nuestro comunicante por el parque de Emilio Castelar en dirección á la calle de Culla, cuando le llamó la atención la forma entre violenta y severa en que reprendían unos sujetos que estaban sentados en un banco próximo al macizo, donde más tarde explotó la bomba, á dos niñas que jugando se habían encaramado á él. Vestían dos de ellos blusa de dril y traje de mecánico, respectivamente. Un cuarto de hora más tarde explotaba el artefacto.

Detenciones

El jefe de policía señor Sáez, auxiliado por el agente Suárez, detuvo ayer mañana en la Glorieta á Enrique Salvi Lloréns, de 33 años, carpintero, delegado del Sindicato de la madera en el Comité de la Confederación Regional Levantina, y según la nota oficiosa de la policía presidente de la Confederación y del Comité Ejecutivo. También fué detenido un joven que le acompañaba, llamado Manuel Hernández Sancho, de 22 años, ebanista. Al primero se le encontraron, según nuestras referencias, unas 250 pesetas y documentos que la policía estima de interés; al segundo una pistola automática «Star», con dos cargadores. Aunque la Prensa de anoche decía que Hernández es un sindicalista de acción, se nos asegura que no es cierto, pues se trata de un laborioso obrero con aficiones artísticas que dedica los ratos libres á estudiar para tener. Ambos detenidos, con la pistola y los documentos que les ocuparon, fueron puestos ayer tarde á disposición de los juzgados de Serranos y del Mar.

Manifestaciones del Gobernador

El señor Sousa, al manifestar ayer que la tranquilidad era completa (esto ocurría á las ocho de la noche), procuró justificar las medidas de precaución adoptadas á primeras horas de la mañana, ante el temor de que pudiera ocurrir alguna anomalía por ser el comienzo de la semana. Anunció que, según sus informes, en los talleres y fábricas de las afueras había entrado al trabajo menor número de obreros que en días anteriores; y respecto al puerto, aunque el paro era completo, tenía impresiones optimistas que permitían abrigar la esperanza de que en breve se reanudarán los trabajos. Luego añadió: «He pedido á los patronos y directores de fábricas y talleres, nota diaria del número de obreros que entran cotidianamente al trabajo, para poder formar juicio completo y acabado del estado de la huelga, y no me la han facilitado; procuraré obligarles, pues es un dato curiosísimo que quiero tener á la vista.» Dijo también el Gobernador que eran dignos de elogio la actividad y el acierto que demuestra estos días la policía, no obstante el reducido número de agentes y el excesivo trabajo que pesa sobre ellos, concediendo gran importancia á las detenciones practicadas, singularmente á las dos de ayer, en la Glorieta, y al registro y hallazgo de armas verificado por la tarde. Finalmente insistió una vez más en la necesidad de que el vecindario levante el espíritu y coadyuve á la acción de las autoridades, para que renazcan en Valencia la paz y la tranquilidad.

AVISO

A los receptores de las mercancías DEL «España n.º 2» y del «Cirilo Amorós» Se pone en conocimiento de los señores receptores de las mercancías que conducían estos buques para Valencia, que en virtud de las anormales circunstancias por que atraviesa este puerto, el vapor «Cirilo Amorós» descarga en Gandía sus mercancías, y las que conducía en trasbordo del «España número 2», dando por terminado el viaje en Gandía, donde deberán hacerse cargo de ellas, dirigiéndose á la Agencia de la Compañía Transmediterránea en Gandía.

CHICO

para recados, se necesita en la calle de Monjas Servitas, 5, tienda de aceites. MALES SECRETOS Purgaciones, se corren en dos días con las «capulinas Koch», 3 pastillas. Lijas buenas «Pomada Koch», 3 pastillas. Para limpiar la sangre de humores «Depurativo Koch», cura rápida, se retira y sin peligro. Venta en Valencia: Botica San Antonio, Mercado, 74; Gual, San Jerónimo, 34, y otras Prospectos gratis. Círculo San Vicente. CIENTO DOS, 1.º

Los liberados

Forman la expedición individuos de todas clases; una modista, una danzarina, ancianos que estaban albergados en un hospicio, dos de ellos paralíticos; cinco monjas de San José con indumentaria civil; el padre Lagrange, dominico, que fué párroco de Santa Catalina; tipo de pateada barba y largos cabellos, con traje secular; un médico, el doctor Marcou, ex director del Hospital francés de Petrogrado, convertido en ruso; y profesor Leclere, un cajero, un ingeniero viejo y mujeres en mayoría y tres criaturas que aún no han sido desteladas. Los liberados Interrogado por un periodista el profesor Leclere, habla de la situación de Rusia: —Lenine ha evolucionado—dice—y si no estuviese supeditado á Trozki, su ángel malo, quizás cambiaría de dirección. Su inspiración es el tipo del falso intelectual, del fracasado, una mezcla de místico hipócrita y orador incendiario. Lo que allí pasa es el resultado de catorce siglos de retraso sometido á un virus tolstoiiano. En el fondo, estupidez en unos, deseos de venganza en otros, y por sobre todo cobardía universal agravada por el hambre. Hay una parálisis completa. De cien muertes, cuarenta lo son de atropello, debilidad. La organización bolchevista no es más que «bluff» y fachada; sólo se revela en la corrupción de la infancia. «No soy tu hijo—dirá á su padre un muchacho—. Soy hijo de los soviets». El embrutecimiento se hace colectivo. En Noviembre la intelectualidad se habrá extinguido. No habrá más que brutos, dirigidos por algunos idealistas y explotadores. Un país que muere y que su cadáver puede contaminar á los otros, un verdadero peligro nacional. El estado sanitario El doctor Marcou se muestra también pesimista. Habla así: —La gran ciudad de Petrogrado desapareció, quizás, sobrevivía como pequeño puerto de exportación para la madera. Su mortalidad espantosa: llega al 75 por 1.000 y los nacimientos están en una proporción de 1 por 1.000; las mujeres carecen de la capacidad física para concebir. El infans reina con tanta extensión como la difteria. En tanto exista el bolchevismo, habrá piojos; falta agua en las casas. Est es, la muerte en Rusia, la muerte por suciedad. Si por un milagro, logra sobrevivir, caben todas las hipótesis, aun las más horribles. En Rusia es la campaña, el labrador, que ha hecho la revolución, como propietario, como soldado. Así ha arreglado su situación: se le respeta, esperando que no apriete á su vez, el tornillo. Cómo se vive Los repatriados cuentan horrores, miserias, verdaderos martirios, aún reconociendo que no se les trataba con la dureza general de los rusos. Los hay que han sufrido cuatro ó cinco de enciones y sólo podían comer cuando vendían sus miserables vestidos. Los 400 kilogramos de mijo, cuestan 500 rublos; el mismo peso de sal, 600; un huevo, 250; y un mantel, 3.500. Trabajando día y noche se pueden ganar 6.000 rublos; las labores se limitan á obras en las calles y carreteras: se obliga á quitar el hielo en las vías, por decreto, ó de lo contrario, se muere de inanición; se somete á la dura labor en la esperanza de evadirse, que se estima una gran dicha. La casa de los locos Al mismo tiempo ha llegado á Londres otro repatriado inglés, Mr. North, de la iglesia anglicana en Moscú. «Puede decirse que Rusia es una casa de locos—afirma—. Se nos ha tratado como tolinos. La vida allí se hace imposible y á transcurrir más tiempo no nos hubiera sido posible regresar. He sido detenido trece veces y sufrido prisión dos. El bolchevismo es el mayor peligro que el mundo haya conocido. Indudablemente acabará por extinguirse. Debe abandonarse á su suerte y abstenerse de entablar con él relaciones. Allí se carece de medios de transporte, pues todas las vías férreas están llenas de locomotoras deterioradas. Los talleres están inactivos: El pueblo se halla desmoralizado y se niega á trabajar. Para lograr el fin del bolchevismo es suficiente darle por no existente y continuar el bloqueo». Estas revelaciones pueden ser de interés para los bolchevitas de fuera de Rusia.

El secreto de un "accidente"

Poco á poco se va aclarando el misterio que rodeaba al «accidente» sufrido por el presidente de la República francesa, monsieur Deschanel. Las explicaciones oficiales de lo ocurrido eran, en verdad, un poco confusas. ¿Cómo pudo el presidente caer por una ventanilla, que mide 42 centímetros de altura? ¿Cómo explicarse que nadie de su séquito lo advirtiese? Tan inverosímil era la caída, que mucha gente pensaba, sin querer, en el atentado y en el intento de suicidio. El atentado no era posible: en el tren presidencial sólo viajaban personas del séquito. El intento de suicidio... Pero, M. Deschanel parecía hombre equilibrado. Su carrera política triunfante fué sin grandes batallas. M. Deschanel no tuvo enemigos. Precisamente su espíritu equitativo y su temperamento equilibrado le llevaron al alto puesto que ocupa, pues todos los hombres políticos convenían en que era el único que podía calmar las pasiones. Su vida en el hogar no tenía nobes; su esposa, aunque mucho más joven que él, era toda cariño y adhesión espiritual. No obstante, M. Deschanel sufre una grave crisis de neurastenia; hay profundas perturbaciones en el sistema nervioso. En un momento de crisis aguda ha ocurrido el «accidente». En París se habla ya claramente de la cuestión que plantea la enfermedad del presidente. Se busca el sitio en donde monsieur Deschanel se sometió á cura. Los médicos y M. Millerand quieren alejarle de la capital; ni siquiera aceptan como residencia el castillo de Rambouillet, sin duda porque esta morada es la prolongación del Eliseo. Y se pretende que Deschanel se ocupe lo menos posible de los asuntos de Estado; hasta se niegan á que de tiempo en tiempo vaya á París á presidir el Consejo de sus ministros. M. Millerand y sus colaboradores irán periódicamente al lugar donde se aloje, para cubrir las apariencias de la consulta, ya que la Constitución de la República no prevé la substitución interina del presidente en caso de enfermedad. Y la deficiencia de M. Deschanel es larga, complicada. Algunos periódicos franceses hablan ya de la posibilidad de una nueva elección en Versalles antes de que se cumpla el septenario. Esto agrava mucho la situación en Francia. La República necesita de un largo período de calma para restañar las heridas de la guerra; y una nueva batalla de elecciones presidenciales no facilitaría la tranquilidad en este momento en que las izquierdas extremas conspiren para la revolución.

La Asamblea de ayer

Ayer mañana se celebró en el Ayuntamiento, bajo la presidencia del señor Coscollá, una reunión de pueblos arroceros, estando representados treinta pueblos, contándose entre ellos los treinta importantes. Fué unánime el parecer de pedir al Gobierno que se ceda á los ayuntamientos cinco pesetas que ahora cobra la Diputación por los permisos de exportación de arroz, y que se forme una comunidad de ayuntamientos para administrar y distribuir al arbitrio. Los alcaldes de Játiva y Caragente y el representante de Sueca y otros, que hablaron, todos tuvieron palabras de quejas para la Diputación. El ex alcalde señor Bort, en nombre del distrito de Ruzafa, hizo historia de cómo había conseguido la Diputación ese impuesto, siendo muy aplaudido. Se acordó telegrafiar al ministro de Hacienda los acuerdos adoptados.

En el foro

Se celebró un juicio por jurados por corrupción de menores, instruido contra Manuel Molés. Actuó en su defensa don Luis Sánchez. Se suspendió otro juicio en el que debían intervenir los señores Buxareu y Villalonga.

Gran Music Hall Marti

Todos los dias a las 3:30 tarde y 10 noche, grandes sesiones de variedades.

40 NOTABLES ARTISTAS, 40

Hoy, grandiosos y numerosos debuts de bellisimas artistas, hoy

Miércoles, despedida de los famosos artistas

Los Derkas

Jueves, el debut más original de la temporada, lo nunca visto en Valencia

GRAND ANDRAD

Todos los dias, después de las funciones de tarde y noche, aperitif y souper tango aristocrático.

La infamia de las prisiones gubernativas

Un gobernador contra el Poder judicial

De un diputado

Con estos títulos publica nuestro estimado colega «El País» lo siguiente:

«He aquí la interesante carta con que nos favorece nuestro querido amigo y colega...»

«Querido amigo y compañero: He estado varios días en la duda de si debía dar...»

«Con objeto de obtener la libertad de los inocentes víctimas de ese sistema de perseguir al tuitin, los recaderos de Tarragona...»

«Quedéme admirado de que hombre que así entiende la justicia pueda regir una provincia española...»

«Creo se están poniendo paulatinamente e libertad los detenidos gubernativamente...»

«Madrid 27 Mayo 1920.»

Sojenoc

Abono nitrogenado orgánico, 3/5 por 10 de nitrógeno. Precio: 10,50 pesetas saco de 70 kilos...

«Excelente abono para Naranjos y demás árboles frutales...»

«En Valencia, calle Maestro Chapí, número 9, Antonio Conejos Gómez.»

Por los niños austriacos

El domingo a las once se celebró en el Ateneo Científico Valenciano una importante reunión...»

«Quedó nombrado el Comité, que se halla en relación con el establecimiento en Zaragoza...»

«Los niños vendrán a España formando expediciones de 500, de edad comprendida entre diez y diecisiete años...»

«Al traer estos niños a nuestra patria, no se han tenido en cuenta sus creencias ni religiones...»

«¡Lástima que no haya facilidades para que puedan ser admirados por todos...»

Sociedad Instructiva de Industriales en calzado y similares

Juristas, 19, principal

Se convoca a todos sus asociados para que asistan a la junta general extraordinaria que se celebrará el día 2 del corriente...»

ECOS

Del incidente entre dos concejales.

A consecuencia del incidente ocurrido hace los días entre el concejal socialista señor Sanchis...»

«Nos consta que ayer dos individuos que se titulaban socialistas se permitieron dirigir al señor Rosat ciertas amenazas...»

«Por otra parte, una comisión de correccionarios del Centro Republicano del distrito de la Audiencia visitó a nuestro Director señor Azzati...»

«Esperamos que el incidente se dará por terminado, en bien de todos.»

El Alcalde a Madrid

El Alcalde señor Samper marcha hoy a Madrid y ayer dejó el mando municipal...»

«El Alcalde gestionará en Madrid lo siguiente: Entrega de la Dehesa de la Albufera...»

«Cesión de una parcela correspondiente al Instituto para la Avenida de Amalio Jimeno.»

«Pedir una revisión de precios de la Casa de reos, que ahora paga el Ayuntamiento tipos más elevados que el Estado satisface.»

«El viaje del Alcalde será en probable en vista de las circunstancias actuales.»

La Feria de Julio.

Los Carteles.

Se reunió ayer mañana el Jurado designado para otorgar el premio y el accésit al mejor cartel de los presentados para servir de anuncio a los festejos de la próxima Feria de Julio...»

«Todos los carteles, como hemos dicho, están expuestos en la Feria Muestraria.»

«Además ha celebrado 155 juicios, imponiendo buen número de multas por infracciones a las Ordenanzas municipales.»

Decimos y muétras

«El teniente de alcalde del distrito del Teatro, don Higinio Tarazona, perseverando en su plausible campaña en defensa del vecindario...»

«Los sindicatos: Por los peluqueros, Joaquín Gil; por los barberos, José Aliaga.»

«Escuela mixta graduada de la Casa de la Democracia»

«Los alumnos del sexto grado de esta escuela, acompañados de su profesor, director de la misma, don Vicente Oris, visitaron ayer por la tarde al Jardín Botánico...»

«En el Jardín fueron recibidos por el competente catedrático don Julio Esplugues, muy querido amigo nuestro, que dió a los muchachos una práctica y provechosa lección de Botánica...»

«Estas visitas que realizan los alumnos de la escuela que nos ocupa son altamente provechosas, pues a más de proporcionarles conocimientos científicos, sirven para que se divulgue la posesión en Valencia de cosas que admiramos del extranjero...»

«¡Lástima que no haya facilidades para que puedan ser admirados por todos, los museos, jardines, etc., que nuestra ciudad tiene!»

«Una semana—¡señor delegado francés!—verdaderamente transformista y funambulesca.»

«B. ARTIGAS ARPON.»

ROTULOS en AZULEJOS y PLATOS. IRROMPIBLES. MACETAS etc., TEJA PLANA. PLAZA PELLICERS, 7, PRAL. Teléfono 76

—¡Lástima también que todos no seamos suficientemente cultos para que la entrada en estos sitios fuese absolutamente libre! Si de niños se frecuentan estos lugares, se aprende a respetarlos y cuidarlos como cosa propia...»

El casco y el gorro frigio ó la semana transformista

Se ha celebrado en Madrid la Semana Francesa, como hace un año se celebró en París la Semana Española. «Aprés.» En la Semana Francesa ha habido visitas al Museo, Exposición de Medallistas, recepción en la Academia Española...»

«Ahora bien; para que dos pueblos se aproximen, es menester que se conozcan. Aproximarse no es estar cerca. De Francia solamente nos separan los Pirineos; y España casi no conoce a Francia...»

«Como prueba de respeto a la memoria de Joselito (el Gallo) las cuadrillas llevaban brazales de crespon negro...»

«En el cuarto, muy apretado de ciernia, Joselito Valencia un gran quite en una caña al descubierto...»

«En el quinto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el sexto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el séptimo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el octavo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el noveno, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el décimo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el undécimo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el duodécimo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el decimotercero, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el decimocuarto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el decimoquinto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

HERNIADOS (Trencats)

LEBD: El reputado ortopédico de Barcelona, Sr. Torrent, estará en Valencia y en el hotel Cuatro Naciones (calle Lauria, número 5), sólo y únicamente el jueves próximo, día 3 del mes de Junio...»

TOROS

La novillada del domingo

Corrida de novillos verificada el 30 de Mayo. Seis de Concha y Sierra, estoqueados por Valencia II, Nacional II y Rosario Olmos...»

«Como prueba de respeto a la memoria de Joselito (el Gallo) las cuadrillas llevaban brazales de crespon negro...»

«En el cuarto, muy apretado de ciernia, Joselito Valencia un gran quite en una caña al descubierto...»

«En el quinto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el sexto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el séptimo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el octavo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el noveno, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el décimo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el undécimo, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el decimotercero, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el decimocuarto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el decimoquinto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

«En el decimosexto, bizzo del izquierdo y con un puñal muy bien puesto en el otro lado, tráfucó con la misma valentía del anterior...»

TORTOSA É HIJO

Con la invención de nuestros aparatos y 32 años de estudios prácticos curamos todas las hernias y querraduras reductibles por voluminosos que sean...»



EDEN, Barcas, 7

Grandes sesiones de variedades y vodevil, a las 3:30 tarde y 9:45 noche. 40 notables y bellisimas artistas, 40

CINE EL CID

HOY: Grandioso programa Los últimos detalles de la muerte de Joselito y la 2.ª jornada de Dollars y francs per EMILIO CHIONE (Z LA MORT)

MADRID CONCERT

Ribera, 2.—Teléfono 1.678 Todos los dias dos grandes sesiones de variedades. 45 notables artistas de variedades. 45

Teatro Lírico

PROGRAMA MCNSTRUO Estreno de la colosal película en cuatro partes El protegido traidor

PURGACIONES

El remedio más eficaz de los conocidos hasta hoy para curar las surragaciones, fijos blancos, irritaciones, gota miliar, etc., es la inyección antiséptica Valentin Palacios.

Cine Sorolla

GRANDIOSO PROGRAMA Empezará la sesión con una película panorámica. Exito — Verdad — Exito

Sombras del pasado

ARTE BELLEZA LUJOSA PRESENTACION Terminará la sesión con una película cómica.

20 - DEBUTS - 20

Preservativos!!

La persona que desea comprar con toda reserva garantías mejores, finas y fuertes PRESERVATIVOS de goma, verdaderamente irrompibles marca «YORK», desde una peseta docena, diríjase a LA INGLESA (nombre registrado). San Vicente, 104.

TRINQUETE DE PELAJO

Hoy, a las cinco, gran partido de pelota a escatera, por los afamados pelotaris Cachuet y Balmonte, contra Chato de Marchalenes y Rafael. Entrada 15 céntimos.

Espectáculos

CINE SOROLLA Gran sesión continua de cine, desde las 4:30 tarde hasta las 12:30 noche.

TEATRO LIRICO Gran sesión continua de cine desde las cinco tarde hasta las 12:30 noche.

MUSIC HALL MARTI Por la tarde a las 3:30 y por la noche a las 9:45 Funciones de variedades.

EDEN CONCERT A las 3:45 tarde y 9:45 noche. Variedades.—Entrada por consumación.

CINE MODERNO De 4:30 tarde a 12:30 noche: Gran sesión de cine.—5.ª y 6.ª episodios de «La casa del odio».

MUSIC HALL MADRID CONCERT A las 3:45 tarde y 9:45 noche: Funciones de variedades.

Bar «La Gruta» Servicio esmerado de Café, Sandwich, Licores y Vinos, servido por elegantes señoritas. Calle del Doctor Romagosa, 5 (ANTES DE PEDRADO)

PERITO QUIMICO Trabajaría en fábrica ó en laboratorio, dentro de la capital. Posee laboratorio, propio para ensayos y análisis químicos particulares, a precios muy cortados. Calle de Ribera, número 23, tercero.



(De la Agencia Radio)

El ex emperador Carlos en Budapest.

Viena.—Según una información procedente de Budapest, el ex emperador Carlos ha llegado a la capital húngara.

Según parece, los partidarios del almirante Horthy quisieron hace días proclamarle rey de Hungría, y para hacer frente a este movimiento, Windschgratz ha hecho ir a Budapest precipitadamente al ex emperador.

El que firmará el Tratado de Paz

Budapest.—El Consejo de ministros ha decidido que el ministro de salvación pública sea encargado de firmar el Tratado de paz.

Deschanel y su esposa

París.—Deschanel y su esposa saldrán el jueves próximo para Normandía y fijarán su residencia cerca de Lisieux, en el castillo de la Montellerie, propiedad de Paul Brocard.

En este castillo el presidente terminará su convalecencia.

La cuestión irlandesa

Londres.—En Irlanda continúan los incendios de cuarteles.

Ayer mañana veinte hombres armados y enmascarados incendiaron el cuartel de Calley backey, del condado de Antrim, ocasionando importantes daños.

Tormenta de granizo

Montpellier.—Una tormenta de granizo de extraordinaria violencia ha arrasado parte del Roussillon, causando grandes daños a las cosechas, especialmente en las viñas.

La esposa de Guillermo

Amsterdam.—Los médicos han aconsejado a la ex emperatriz de Alemania guardar reposo prolongado.

Encuétrase fatigadísima a consecuencia de su traslado a Doorn.

Una tromba de agua

Berlín.—La ciudad de Munsford ha sido asolada por una tromba de agua, que ha causado importantes daños.

Las calles desaparecieron bajo el agua, cuyo nivel alcanzó cincuenta centímetros. Quedaron destruidas más de cincuenta casas.

Tropas a Irlanda

Londres.—El primero de los cuatro batallones de infantería designados para servir en Irlanda, compuesto de mil hombres, ha llegado ayer a Queenstown.

RADIO.

CÍRCULOS Y SOCIEDADES

El Cantonal.—Este casino saca a concurso la plaza de consejero para todo aquel ciudadano que lo desee, con arreglo al pliego de condiciones que obra en la secretaría de dicho centro. Dicho concurso termina el 20 de junio.—El vicesecretario, Juan de la Asunción.

Teatros

UN ESTRENO

El pasado domingo inauguró la actual temporada de verano el teatro La Unión, de Vinalosa, con el estreno de una zarzuela de costumbres valencianas, titulada «Amor, torrea», letra de don Ricardo Salavert, música de don Manuel Palau.

En ella aparecen tipos genuinamente valencianos que el señor Salavert agita dentro de una acción perfectamente lógica y muy bien desarrollada.

El público obligó a besar casi todos los números musicales y los autores recibieron desde el proscenio unánimes ovaciones.

Los intérpretes pusieron toda su buena voluntad al servicio de la obra, mereciendo especial mención la señorita Mestre y los señores Mellado, Montali, Paquito Lloréns, Moreno (que hizo un tío Mingo incomparable), Gisbert y Cañete.

La orquesta y coros, irreprochables.

NOTICIAS

La familia de nuestro entrañable amigo el ex alcalde republicano don Juan Bort, se halla de plácemes.

Los alumnos de este Instituto Juan y Francisco Bort-Sandalinas y Luis Laporta Bort, hijos los dos primeros y sobrino el último del amigo Juanito Bort Olmos, han terminado sus estudios de cuarto curso de Bachillerato con brillantísimas calificaciones de sobresaliente en la mayoría de las asignaturas y matrícula de honor.

Quiéno como nosotros conocemos el grado de aplicación y talento de esos muchachos que todavía son unos niños, no nos extrañamos de la honrosa campaña académica que han realizado. Esperábamos ese resultado.

Sírvan, pues, estas líneas como una satisfacción para los estudiosos alumnos y para sus padres, a quienes enviamos nuestra más cariñosa felicitación.

Con brillantísimos ejercicios ha conseguido en la Universidad de Barcelona el título de licenciado en Ciencias Físicas, nuestro querido y particular amigo el notable escritor Mariano García Colás. Nuestra enhorabuena.

En el Juzgado municipal del distrito de San Vicente, fué ayer inscrita una niña, hija de nuestro correligionario Matías Ponce y de su esposa Rosa Leal.

A la recién nacida se le puso por nombre Amor, y actuaron de testigos en este simpático acto nuestros queridos amigos José María Andrés, presidente del Grupo Librepensador, y Mariano Pardo, presidente de la Casa del Pueblo Radical.

Felicitemos a los padres de Amor por el acto realizado, deseando tenga muchos imitadores.

El Colegio de Médicos recuerda a los colegiados con ejercicio en la capital, que el plazo para retirar la patente del año económico 1920-1921 termina el día 9 del presente mes de junio, a las ocho de la noche.

Pasado ese plazo la Hacienda expedirá las patentes con el recargo correspondiente.

En nuestro número de ayer publicamos un despacho telegráfico acerca de un robo cometido en Córdoba por un tal José Murcia. A ruegos de los interesados hacemos constar que no se trata de don José Murcia Lázaro ni de su hijo don José Murcia García, vecinos de Valencia, donde son muy conocidos.

En el Instituto Médico Valenciano, hará esta tarde a las 6,30 su anunciada conferencia sobre «La vía inguinal para el tratamiento quirúrgico de la hernia crural», el ilustre catedrático de esta facultad de Medicina, doctor don Pedro Tamarit Olmos.

Hoy se verificará en el Instituto General y Técnico de esta ciudad los actos académicos siguientes:

A las nueve, primero y segundo de Gimnasia. Enseñanza colegiada.

A las diez, primero de Gimnasia. Enseñanza Libre.

A las diez y tres cuartos, segundo de Gimnasia. Enseñanza Libre.

Por acuerdo de los farmacéuticos de los poblados marítimos, las farmacias residentes en los mismos abrirán a las ocho de la mañana, cerrarán de una a tres de la tarde, abriendo a dicha hora para cerrar nuevamente a las diez de la noche, quedando diariamente dos farmacias de guardia, una en el Grao y otra en el Cabanal, las cuales permanecerán abiertas sin interrupción de siete de la mañana a once de la noche.

Los domingos y días festivos cerrarán las farmacias a la una, excepción hecha de las dos de guardia que cerrarán a las once de la noche.

Estos acuerdos empezarán a regir desde hoy.

Los médicos más eminentes han tributado grandes elogios a las INYECCIONES HIPODERMICAS del Fosto-Glico-Kola Doménech, pues obran verdaderos prodigios en las convalecencias, en los estados débiles y neuróticos. De venta en las farmacias.

Licor del Polo: Único Elixir que por su historia siempre creciente de medio siglo, es sólo el que realmente puede llamarse Dentífico verdad. Frasco, 1,50 pesetas.

Noticias teatrales

CINE MODERNO

Cada día acude más público a este favorecido salón, pues los episodios de «La casa del odio» han despertado un interés nada común y justificado, pues cada estreno es un nuevo éxito y el público queda intrigado y con deseos de ver los sucesivos.

GOBIERNO CIVIL

El Gobernador autorizó ayer la exportación a pueblos del interior, de 64.750 kilogramos de arroz blanco.

La dirección general de Obras públicas ha autorizado el establecimiento de un aparato telefónico en la estación de Requena-Valencia, solicitado por la Sociedad Requeñense de Iniciativas.

La misma dirección ha dispuesto que en la secretaría de este Gobierno se abra una información, por plazo de 30 días, sobre el proyecto presentado por don José Eugenio Ribera, para el concurso del ferrocarril complementario de Cuenca-Utiel, con subvención del Estado.

En el negociado de Fomento de este Gobierno civil, se ha recibido un título de veterinario de la Escuela de Madrid, a favor de don José Viana G1.

El ministro de Fomento ha firmado una real orden concediendo 25.000 pesetas para continuar por administración las obras del puente sobre la llamada «Rambla del Poyo», en la carretera de Madrid a Castellón por las Cabrillas.

Don Enrique Rubio Torres y otros, vecinos de Siete Aguas, y don Vicente Juan Romero y otros vecinos de Alborache, han presentado en el negociado de Fomento del Gobierno civil reglamentos e instancias solicitando el tabe'er Sindicatos Agrícolas en dichos pueblos.

El Gobernador remitió ayer al Ayuntamiento el vigente presupuesto municipal, aprobado.

HACIENDA. El delegado de Hacienda ha acordado abrir el cobro voluntario de los anticipos por contribución industrial, señalando un plazo de diez días para efectuarlo.

DIPUTACION. En la Caja provincial se recaudaron ayer las siguientes cantidades por contingente: Del Ayuntamiento de Almería, 30,10 pesetas; Algineit, 1.621,53; Alfarp, 588,95; Serra, 625; Albalat de Segart, 577,01; Sueca, 3.000; Manises, 1.010,97; Benifairó de los Valles, 124,20; Chirivella, 967,22; Daimuz, 265,13; y Gandia, 1.869.

Centro Aragonés

Por acuerdo de la junta directiva se saca a concurso la plaza de consejero de este Centro.

Las solicitudes se presentarán en pliego cerrado y en el término de ocho días desde la publicación de este anuncio, en la secretaría del Centro, Pintor Sorolla, 1, principal.

La junta se reserva el derecho de admitir la solicitud que crea más ventajosa, así como el de no admitir ninguna si lo considere oportuno.

Valencia 31 de Mayo de 1920.—El secretario, Juan Fabiani.

Doña Paulina Rosendo de Gardó

Víctima de cruel enfermedad ha dejado de existir la bondadosa señora doña Paulina Rosendo de Gardó, sumiendo a los suyos en el más intenso dolor.

Dotada de grandes e inapreciables prendas morales, como asimismo por su bondad y por su carácter afable, supo granjearse el aprecio de cuantos la trataron en vida, por lo que su muerte ha de ser sentidísima.

Esposa modelo y madre ejemplar, sus afligidos espóso e hijos adoraban en ella. Todos sus afanes, sus desvelos todos, los dedicó al cuidado de los suyos, haciendo de su hogar mansión de felicidad.

Reciban sus atribulados espóso don Francisco Gardó, hija doña Amparo, hijo político don José María Corell y demás familia, nuestro pésame más sentido.

El entierro se verificará esta tarde a las cuatro, desde la casa mortuoria, Vuelta del Ruizetor, 31, hasta la plaza de San Agustín.

SUCESOS

ROBO. En la fábrica de conservas de Daniel Felcú Gil, sita en el Grao, los ladrones han roto los hierros de una ventana, llevándose una máquina de escribir y varias prendas de ropa. Se ha dado cuenta al juzgado.

CAIDA. A consecuencia de una caída, Filomena Prats Frutes, de 46 años, se fracturó el último derecho en su tercio inferior. Fué curada en la Casa de Socorro de la Gloria. Grave.

AMENAZACION. Se ha dado cuenta al juzgado de que a Ricardo Requini Fornés, de 30 años, panadero, que trabajaba en el Economato de la Junta del Obrero, varios individuos le amenazaron de muerte y obligaron a abandonar el trabajo.

Dos de dichos individuos han sido reconocidos.

BUEN DEPENDIENTE.

José Vento, de 16 años, dependiente del señor Olaya, ha cobrado facturas por valor de unas 600 pesetas, y hasta la fecha, sin liquidación.

AHOCADO.

En el río Júcar—en Cullera—ha aparecido flotando el cadáver de Juan Fuster Estrems, de seis años.

Vida municipal

El día 1.º de Junio próximo, a las doce y dos días después, caso de no reunirse por la primera convocatoria, celebrará la Corporación municipal sesión extraordinaria para verificar el sorteo de los contribuyentes por diferentes conceptos y capacidades que han de constituir el Jurado que ha de entender en la indemnización que reclama don Francisco Tárrega Ortiz como industrial que estuvo establecido en la casa núm. 6, de la calle de Pascual y Genís.

PROTESTA

Los señores fabricantes de hielo, sin motivo ni aviso oficial, aumentan su artículo en un sesenta por ciento, es decir, que en corto período de tiempo, el aumento ha sido desde 6,20 que se pagaba a 11,20 que cobrarán desde hoy, ó sea «seis» veces más caro que hace tres años.

El gremio de Cafés y el Comité Hotelero, protestan enérgicamente del proceder de estos señores fabricantes, y ruegan a la Junta de Subsistencias ponga coto a tan repetidos abusos.

Puerto

ENTRADOS

Vapores: «Espérides», de Barcelona, con pasaje. «Ofargan», de Gijón, con carbón. «Taino Maru», de Buenos Aires, con trigo, Velez. «Generoso», de Palma, con madera. «J. Casanovas», de Cartagena, con mineral. «Margarita Taberner», de Cete, con boyes vacíos. «Manuel», de Cete, con boyes vacíos. SALIDOS Vapores: Ninguno. Velez: «Arnau», para Capdepera, en lastre. A LA CARGA Vapores: «Demetian», para Liverpool. «E. Ramirez», para Barcelona. DESCARGANDO Vapores: «Vinaroz», «Carlitos», «Manna Pla», y «Cornelia», boyes vacíos. «Paulina», brea. «Bandera» y «Ollargan», carbón. «Turis», carbón. «Algeles», cargo general.

VENTILADORES ELECTRICOS A E G TIPO SOBRE MESA. Diametro de las aspas en mm. corriente continua corriente alterna. Construcción sólida y elegante. Color verde mate, con filates dorados.

Vapores fruteros Linea Golden Cross. Servicio para Londres, Liverpool, Bristol, Cardiff y Nueva York. PARA BRISTOL y SWANSEA. Linea Mac Andrew.

Impresores. Tintas y barnices ingleses para imprenta y litografía. J. POLQUE. Se venden varios muebles, entre ellos tres camas. Pérdida. Preguntas a la persona que tenga una perra ester, blanca y negra, con una oreja de cada color, que la suelte o presente en casa Lavana.

POMPAS FUNEBRES SOCIEDAD VALENCIANA. Gran cochera fúnebre, autorizada por el Ayuntamiento. Servicios tarifados. Garantía de sociedad absoluta. SUCURSALES: Calle Pascual y Genís, núm. 12, teléfono núm. 13, antigua casa Vila Penderoia.

Sarna - Picazón - Erupciones de la piel DESAPARECE USANDO Crema antisarnosa JULIÁN GARCÍA MARÍN - FARMACÉUTICO. Guillem de Castro, 95 :: VALENCIA. De venta en farmacias DATO.—Exijase el nombre registrado Conoformina.

LLOYD REAL BELGA Sociedad Anónima AMBERES. SERVICIO REGULAR DE VAPORES ENTRE LOS PUERTOS ESPAÑOLES DEL MEDITERRANEO Y VICEVERSA. Para Amberes LOMBARDIER. El vapor cargará el día 3 de Junio.

FORD. Automóviles y camionetas (la fábrica mayor del mundo), existencias permanentes en el Sport Ideal, de F. Roig, agente exclusivo, Barón A y Peláez, 7, Valencia. Sarna. ANTISARNOSO MARTI. CO que la cura SIN DOLOR.—325 pesetas, frasco.

Calzado Barato verdad. Derechos, 11, establecimiento «La Valenciana». Gangas: para desfondar y riegos. Muy bonitos chalets. Ibarra y Compañia. Cabo Espartel. ROMEU Y ESCOLANO.

Vapores fruteros Linea regular para Glasgow. El magnífico vapor Borinquen. Saldrá fijamente de Valencia el 4 actual, admitiendo carga. Para informes y cabida: D. Isaac Astienza, El Puerto Español, 6, teléfono 3.005 y Juan Bautista Ibáñez Carles, Capdepon 18, 1.º (Cabañal), teléfono 3.187.

La Levantina, S. A. Servicio regular entre Valencia, Barcelona y VICEVERSA. El vapor E. Ramirez. Saldrá de Valencia PROXIMAMENTE, para Barcelona. Admite carga y pasaje de las tres clases, con camarás para la tercera clase.

Muy bonitos chalets. Ibarra y Compañia. Cabo Espartel. Saldrá de este puerto, el día 3 de Junio, para MONTEVIDEO Y BUENOS AIRES admitiendo carga.

Compañia Transmediterránea. Servicios rápidos para Andalucía y N. de España. PARA BALEARES. Saldrá vapor fijamente todos los sábados al mediodía. PARA FRANCIA, ITALIA e INGLATERRA. Servicio bise-manual para Barcelona.